

WIRTSCHAFT

*Nachrichten,
Analysen und
Hintergründe zur
heimischen
Wirtschaft*



Ehrendiplom der Wirtschaftskammer



WK-BEZIRKSOBMANN Franz Hörl überreichte Hans Kirchmair das Ehrendiplom. Foto: Wirtschaftskammer

Sichtlich Spaß hatten Wirtschaftskammer-Bezirksobmann Franz Hörl und Hans Kirchmair in dessen Atelier in Jenbach anlässlich der Verleihung des Ehrendiploms der Wirtschaftskammer, das für zumindest 30 Jahre ununterbrochene selbständige Tätigkeit verliehen wird. Gewerbepensionist Hans Kirchmair, der nach wie vor nur so vor Ideen sprüht, war 30 Jahre lang Werbegestalter und beschäftigt sich derzeit künstlerisch mit dem Werkstoff Holz. Im Sommer hat er den Betrieb an Sohn Armin übergeben.